TAKEDA HOSPITAL GROUP 武田病院グループ



がルラブが一人通信

家族会のお知らせ

新型コロナウイルス感染症拡大に伴い、これまで家族会の開催を見合わせてまいりましたが、昨今の状況を踏まえ、この度、家族会を再開することといたしました。

つきましては、下記の日時に開催し、皆様からのご意見やご要望を拝聴できればと思いますので、ご多用のこととは存じますが、是非ご出席いただきますようお願い申し上げます。

日 時:令和5年9月16日(土)10時~

場 所:京都認知症総合センター 1 F地域交流センター

議 題:光熱水費及び理美容の料金改定について

ご不明な点等がございましたら、下記担当までご連絡をお願いします。



担当:西岡•福井

合同活事 夏だ!祭りだ!花火だ!

















8月19日(土)のお昼より、グループホームの夏祭りを開催しました。

事前に入居者様に聞き取りを行った意見をもとに、昼食は焼きそばを作り、おやつはかき氷!ゲームはヨーヨー釣りと紐くじを行いました。

入居者様と一緒に手作りした焼きそばは「味付けが最高やな!」「とても美味しいです」と大変好評!

ゲームではヨーヨー釣りに悪戦苦闘。「意外と引っ掛けるの難しいな」と取るのに一苦労でしたが、上手く 釣りあげられると「取れたー」ととても喜ばれていました。おやつに紐くじで取った駄菓子とかき氷を召し上 がると「久しぶりに食べたわ」「昔食べたねー」と入居者様同士で会話も弾みました。

夜には夏祭りのフィナーレとして、花火を行いました。吹き上げ花火が上がると「わぁ~凄い綺麗やね~」 と皆さん拍手をされ、終始楽しんでいただけた様子でした。

服备239 图色聚则如多分!!









今年の夏は一段と暑い日が続いています。そんな時は冷たい物が食べたくなりますね!ということで、8月8日(火)に"茶づな"へデザートを食べに外出しました。

カフェにはたくさんのデザートメニューがあり、どれも目移りする物ばかりでしたが、宇治といえば抹茶ということで、抹茶パフェを注文されました。

パフェが運ばれてくると、器からはみ出る位大きいパフェにびっくり!!当日は天候にも恵まれ、店内から も外を眺める景色も良く、普段と違った雰囲気も加わり、ペロリと完食されてました。

食後は「お茶と宇治のまち歴史公園」周辺を少し散歩し、時折吹く心地よい風が気持ち良く、短い時間ではありましたが、楽しい時間を過ごされました。

お割りこのトー足早、秋景色









もうすぐ秋!という事で、日々のレクリエーションとしてユニット内の飾り作りを行いました。 今回はコスモスの飾りを皆で制作し、「ここどうやって折るの?」「こう切ったらええんやで」と互いに教 え合いながら、一つずつ丁寧に作っておられました。

完成した作品を見ると「うん、ええ感じやね」「どこに飾ったら一番綺麗に見えるやろか?」と飾る位置も皆で試行錯誤され、より一層フロアを華やかに飾ることができました。



グループホームヴィラ鳳凰では、当通信以外にもホームページのブログにて行事や日常生活の様子を掲載しています。

QRコードまたは下記URLよりご覧いただけますので、是非ご覧ください。



社会福祉法人京都悠仁福祉会 京都認知症総合センター グループホームヴィラ鳳凰

〒611-0021 京都府宇治市宇治里尻36番35 TEL:0774-25-2577 FAX:0774-25-2788

URL: https://www.takedahp.or.jp/group/welfare/kyotoninchisho02/villa h.html

本紙に掲載しております写真等につきましては、個人情報保護法に基づき、利用者様等に掲載についての承諾を得ております。また、一部、利用者様の写真を加工、編集する場合がありますが、それは利用者様等の希望によるものです。